

La UJI y Ascer acercan la cerámica a los especialistas en edificación - Mediterráneo - 03/05/2017



►► Acto de la firma del convenio, ayer, entre la Universitat Jaume I y Ascer.

MEDITERRÁNEO

AMBAS ENTIDADES RENUEVAN SU COLABORACIÓN CON UN AULA FORMATIVA

La UJI y Ascer acercan la cerámica a los especialistas en edificación

◉ El proyecto prevé reforzar la innovación y la investigación

R. D.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón y la patronal cerámica Ascer renovaron ayer su convenio de colaboración con el fin de mantener las actividades del Aula Cerámica Ascer en el campus castellonense. Este aula tiene como principal objetivo promover el acercamiento entre el mundo azulejero y el personal técnico

del ámbito de la edificación, así como la difusión del conocimiento y la innovación en el sector de la cerámica, teniendo muy en cuenta la docencia y la investigación, según informó Ascer a través de un comunicado.

La aportación de la asociación patronal permite organizar a lo largo del año diversas actividades, entre ellas conferencias, visitas y talleres prácticos sobre revestimientos cerámicos, normativa, aplicaciones singulares o usos especiales. Además, este Aula Cerámica dedica gran parte de su presupuesto al apoyo de inicia-

tivas en investigación, que este año se han materializado en cuatro proyectos de grado y máster, tres de los cuales se presentarán como ponencias en el próximo congreso de Qualicer, en el 2018, tal como se hizo en la edición del 2016. Las actividades se completan con visitas a Cevisama del alumnado de Arquitectura Técnica o las clases teóricas y prácticas sobre materiales cerámicos.

Al acto de la firma acudieron el presidente de Ascer, Isidro Zarzoso, y el rector de la UJI, Vicent Climent, entre otros responsables de las entidades promotoras. ≡